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関西痛みの診療研究会 

アンケート集計結果 

 
２０２２年１２月１７日（土）１２：００～１７：４０（ハイブリッド開催） 

参加者数 計 54 名（ 会場  15名   オンライン 39名 ） 

 

   

 

２．本研究会についてご意見・ご感想をご記入ください。 

 

・CRPS の治療について、まだ遅れている、進歩がないように感じた。 

・毎年感じますが、症例検討の時間が十分にあり、充実しているのが良いです。 

・過発な議論で、しかも世話人の先生方同士の意見が真反対でぶつかってくださるので、

様々可能性があるということがわかってとても面白かったです。 

・大変勉強になりました。 

・具体的な事例提供があり、非常に分かりやすかったです。 

・役に立つ話です。 

・大変興味深く拝聴させて頂きました。 

・各演題がとても興味深く、質疑応答もためになりました。 

・専門的な学びが深まった 

 

 



 

 

３．今後の研究会についてのご要望がありましたらご記入ください。 

 

・ハイブリッド開催でオンライン参加できたので、今後も続けていただけると嬉しいです。 

・今後も Web での参加ができるようにしてほしい。 

・今後も言語化しにくい部分を明るみにし続けていただけると嬉しいです。 

・阪大病院で「慢性疼痛の治療プログラム」があったが担当医の移動により中止になったよ

うな説明が事例の中であったかと思います。各施設で「慢性疼痛に関する治療プログラム」

などがあれば紹介頂きたいと思います。 

・臨床に役立つ話 

 


